
Frau Grünebaum schlägt vor, die Beratung zu diesem TOP im nichtöffentlichen Teil zu führen, da dieser 

Punkt unter Nennung von Stelleninhabern nochmals dort zu finden sei. Die Ausschussmitglieder sind mit 

dieser Vorgehensweise einverstanden. 

 


